



HOY EN EL DIARIO

2025: Gabriel Boric ante su año final.

A casi 12 meses del término del gobierno y la estrechez de los plazos legislativos, en el entorno del Presidente se considera clave la aprobación de la reforma de pensiones, que este mes rinde su prueba de fuego. Un legado que unen a otro menos visible: el haber logrado la proyección política de una nueva generación, que lo podría llevar a ceñirse en 2030 de nuevo la banda presidencial. P. 8-9

La Corte Suprema se repliega y rebaraja sus fuerzas.

El máximo tribunal quiere dejar atrás la tormenta, recuperar la normalidad y sepultar el que -dicen en sus pasillos- fue su peor año en sus más de dos siglos de historia. Para eso se propuso pasar a segunda línea, evitar los escándalos y bajar la tensión con el Congreso. Aún con cuatro cupos vacíos, tras el fin de la era de Sergio Muñoz, los supremos han ido reconfigurando los grupos de poder. P. 14-15

Tren de Aragua: la estela de sangre y terror que dejó Carlos "Bobby" en Chile.

El venezolano Carlos Gómez vivió como lugarteniente del Tren de Aragua en nuestro país hasta abril de 2023, cuando se involucró en el asesinato de cinco personas en un supuesto baby shower en Lampa. La estela de secuestros, torturas y homicidios de los que habría sido parte llevó a la PDI a iniciar una cacería digital que permitió dar con su paradero en Colombia, donde espera ser extraditado a Chile. P. 22-24

Crisis de sueño y aprendizaje en niños: una cancha dispareja.

El sueño cumple funciones biológicas fundamentales en el desarrollo cognitivo y el aprendizaje. Sin embargo, hoy el uso de pantallas afecta el descanso y el rendimiento de los escolares, y esto es aún más grave en ambientes de pobreza, donde los niños duermen peor, subrayan la neuropediatra Ximena Carrasco y el doctor en neurociencias Tomás Ossandón. P. 26-27

1995: a tres décadas del último gran año de la música chilena en el siglo XX.

La mediana de los años 90 representó una era de gloria para el cancionero local: grandes talentos confluyeron con inversiones millonarias de los sellos discográficos y un interés generalizado por el rock de etiqueta criolla. Los Tres, La Ley o Los Jaivas se lucieron con discos memorables, mientras también se anotaron los debuts de Lucybell, Chanchito en Piedra y Javiera Parra. P. 34-35

El intenso calendario deportivo de 2025 que marcará la agenda.

El nuevo año presenta una nutrida cartelera de eventos relevantes, en todas las disciplinas, y con Chile siendo sede. Con varias Copas del Mundo en el horizonte, sin duda que uno de los más atrayentes será el Mundial Sub 20, que se realizará en nuestro país. P. 43

